

Oxford ParkRun - England

por Emilio Peña Ros

El sábado 11 de Enero se celebró en la localidad británica de Oxford la carrera Oxford ParkRun. Los ParkRun son carreras gratuitas organizadas por voluntarios y coordinadas a nivel internacional a través de la web www.parkrun.com, con una distancia de 5km en torno a un parque de la ciudad.

Todos los sábados a la misma hora los aficionados al running se reúnen para participar y sirve para tener una referencia en cuanto a tiempo ya que el circuito es siempre el mismo.

A las 9:00h se dio la salida, como representante del Club Marathon Cartagena participó Emilio Peña Ros.

En un circuito duro al estilo campo a través o cross-country muy británico con bastante barro y hierba, con una distancia de 5km perfectamente medida, finalizó 2º de la clasificación general y 1º en su categoría de edad (25-29 años) con un tiempo de 18'54".